



« Imagine le Périgord Noir ! » Parmi les interventions lors du débat du lundi 22 novembre aux Eyzies, écoutez l'intervention d'un trufficulteur Alain Ollouyn (se caler sur la vidéo à 10:12) ; l'intervention du responsable du conservatoire David Gourvat (se caler à 35:52) ; l'intervention d'une responsable d'association Marina Pommier de l'association Le Monde dans mon village (se caler à 42:06) ; l'intervention du président de la communauté de communes du Terrassonnais Haut Périgord noir Dominique Bousquet (se caler à 46:55) ; l'intervention d'un habitant très applaudi (1h 01:37) ; l'intervention d'un autre habitant très applaudi (1h 04:52) ; la conclusion du maire de Sarlat Jean-Jacques de Péretti (1h 09:25)...

<http://youtu.be/VZIRIkduc2Y>

**Article avant la réunion publique.** Venez rencontrer les acteurs du Pays du Périgord noir pour imaginer ensemble l'avenir du territoire. L'objectif est que les habitants de tous les âges et de tous les horizons expriment librement leurs visions et leurs interrogations pour l'avenir du territoire. Chaque habitant des 138 communes est donc invité à participer à la construction du projet du territoire lors de cette concertation publique qui a lieu ce lundi 22 novembre à 18h30 au Pôle d'interprétation de la Préhistoire des Eyzies (30, rue du Moulin). Entrée libre, ouvert à tous, pass sanitaire. Cette concertation a été lancée par les élus des six Communautés de

## Imagine le Périgord noir, le débat (vidéo)

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Lundi, 29 Novembre 2021 14:35

---

Communes : Terrassonnais Haut Périgord Noir, Vallée de l'Homme, Pays de Fénelon, Sarlat Périgord Noir, Domme Villefranche en Périgord, et Vallée Dordogne Forêt Bessède.

Après la projection d'un petit film de 20 mn sur l'enquête réalisée en septembre auprès de 34 habitants, les échanges se dérouleront entre les habitants et les élus. Les premières pistes du projet de territoire permettront l'écriture du Contrat de Relance et de Transition Écologique, démographique, numérique, et économique qui sera signé avec le gouvernement.

Pour que ce Contrat de Relance et de Transition Écologique soit le plus pertinent et le plus efficace possible pour le Périgord Noir, les élus, avec le soutien et l'accompagnement de l'Agence Nationale de la Cohésion Territoriale, lancent une grande démarche d'écoute et de dialogue auprès des habitants : « Imagine le Périgord Noir ! ». Il s'agit de construire le projet de territoire avec les habitants, en partant de leur parole, de leurs attentes et de leurs priorités pour l'avenir.

La co-construction du projet de territoire commence par la phase d'écoute : une enquête audiovisuelle a été tournée en septembre auprès d'un panel représentatif d'habitants, d'acteurs et d'usagers des 138 communes qui constituent le « Périgord Noir ».

### - **EWANews a retransmis en direct le débat après la projection le 22 novembre aux Eyzies**

: écoutez l'intervention d'un trufficulteur

Alain Ollouyn

(se caler à 10:12) ; l'intervention du responsable du conservatoire

David Gourvat

(se caler à 35:52) ; l'intervention d'une responsable d'association

Marina Pommier

du Monde dans mon village (se caler à 42:06) ; l'intervention du président de la communauté de communes du terrassonnais-haut Périgord noir

Dominique Bousquet

(se caler à 46:55) ; l'intervention d'un habitant très applaudi (1h 01:37) ; l'intervention d'un autre habitant très applaudi (1h 04:52) ; la conclusion du maire de Sarlat

Jean-Jacques de Péretti

(1h 09:25).